

ACTA DE LA SEXTA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE INNOVACIÓN DIGITAL DEL CONCEJO DE LA ALCALDÍA BENITO JUÁREZ, AÑO 2020

ALCALDÍA BENITO JUÁREZ, CIUDAD DE MÉXICO, A JUEVES 25 DE JUNIO DE 2020

NÚMERO DE ACTA. CABJ.CID-A006/2020

CON FUNDAMENTO EN EL ARTICULO 53 DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LA CIUDAD DE MÉXICO, ARTÍCULO 93 DE LA LEY ORGÁNICA DE ALCALDÍAS Y ARTÍCULO 46 DEL REGLAMENTO INTERIOR DEL CONSEJO DE LA ALCALDÍA DE BENITO JUÁREZ, **SIENDO LAS QUINCE HORAS DEL DÍA 25 DE JUNIO DE 2020**, DE CONFORMIDAD CON EL "ACUERDO DEL CONCEJO DE LA ALCALDÍA BENITO JUÁREZ POR EL QUE SE ESTABLECE EL MECANISMO DE SESIONES DE COMISIÓN Y DE PLENO POR MEDIOS REMOTOS DURANTE LA CONTINGENCIA SANITARIA POR LA PANDEMIA DE COVID-19" DEL 27 DE ABRIL DE 2020 Y EL "ACUERDO POR EL QUE SE AUTORIZA EL USO DE MEDIOS REMOTOS TECNOLÓGICOS DE COMUNICACIÓN COMO MEDIOS OFICIALES CON LAS FUNCIONES ESENCIALES Y SE ESTABLECEN LAS MEDIDAS PARA LA CELEBRACIÓN DE LAS SESIONES DE LOS ÓRGANOS COLEGIADOS EN LAS DEPENDENCIAS, ÓRGANOS DESCONCENTRADOS, ENTIDADES DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA Y ALCALDÍAS DE LA CIUDAD DE MÉXICO, CON MOTIVO DE LA EMERGENCIA SANITARIA POR CAUSA DE FUERZA MAYOR DEL CONSEJO DE SALUD DE LA CIUDAD DE MÉXICO" DEL 6 DE ABRIL DE 2020, SE DIO CITA EN LA CONVOCATORIA ABJ/CBJ.CID/021/2020 PARA CELEBRAR POR MEDIO DE LA PLATAFORMA DIGITAL "ZOOM" **LA SEXTA SESIÓN ORDINARIA DEL AÑO 2020 DE LA COMISIÓN DE INNOVACIÓN DIGITAL DEL CONCEJO DE LA ALCALDÍA BENITO JUÁREZ**. SE ENCUENTRAN PRESENTES VÍA REMOTA PARA SESIONAR LOS CIUDADANOS CONCEJALES: **MARCO ANTONIO ROMERO SARABIA, XAVIER FERNANDO REVILLA BARRAGÁN Y LA CONCEJAL PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE INNOVACIÓN DIGITAL, LUZ MARÍA EUGENIA JORDÁN HORTUBE** BAJO EL SIGUIENTE:

-----ORDEN DEL DÍA-----

- I. LISTA DE ASISTENCIA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM. -----
- II. LECTURA, DISCUSIÓN Y EN SU CASO, APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA-----
- III. LECTURA, DISCUSIÓN Y EN SU CASO, APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR-----
- IV. ASUNTOS TURNADOS PARA EL ESTUDIO DE LA COMISIÓN-----
- V. AGENDA DE DELIBERACIÓN-----
  - a. Presentación del "Programa de Detección, Protección y Resguardo de Casos Covid-19 y sus contactos" por el C. Rafael Emiliano Azuceno Ramírez, Director de Fortalecimiento Institucional de la Agencia Digital de Innovación Pública de la CDMX
- VI. ASUNTOS GENERALES-----
- VII. CLAUSURA DE LA SESIÓN Y CONVOCATORIA A LA SIGUIENTE SESIÓN. -----

ACTO SEGUIDO, DA INICIO **A LA SEXTA SESIÓN ORDINARIA DEL AÑO 2020 DE LA COMISIÓN DE INNOVACIÓN DIGITAL**, SE PROCEDIÓ A DESAHOGAR LOS ANTERIORES PUNTOS EN EL ORDEN QUE SE ESTABLECE A CONTINUACIÓN:



MA. EUGENIA  
**JORDÁN**  
CONCEJAL POR BENITO JUÁREZ

-----  
-----  
--PRIMERO. LISTA DE ASISTENCIA Y VERIFICACIÓN DE QUÓRUM. COMO **PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA** LA CONCEJAL PRESIDENTA SOLICITÓ A LA SECRETARÍA TÉCNICA DAR CUENTA DEL REGISTRO DE ASISTENCIA. LA SECRETARÍA TÉCNICA INFORMÓ QUE SE CONTABA CON LOS NOMBRES DE LOS CONCEJALES INTEGRANTES Y LA CONCEJAL PRESIDENTA EN LA LISTA DE ASISTENCIA, PARA LOS EFECTOS DE ESTA SESIÓN CONSIDERADOS FIRMA AUTÓGRAFA, Y A SU VEZ SE DA CUENTA DE SU PRESENCIA VÍA REMOTA EN LA PLATAFORMA DIGITAL "ZOOM", POR LO QUE SE CONFIRMÓ EL QUÓRUM LEGAL: SE ASIENTA EN EL ACTA QUE LA LISTA DE ASISTENCIA CONTÓ CON LAS FIRMAS DE LOS SIGUIENTES CONCEJALES INTEGRANTES Y LA CONCEJAL PRESIDENTA DE LA  
COMISIÓN:

-----  
CONCEJAL MARCO ANTONIO ROMERO SARABIA-----

CONCEJAL XAVIER FERNANDO REVILLA BARRAGÁN-----

CONCEJAL PRESIDENTA LUZ MARÍA EUGENIA JORDÁN HORTUBE-----  
-----

POR LO ANTERIOR, LA CONCEJAL PRESIDENTA INICIÓ LOS TRABAJOS DE LA **SEXTA SESIÓN ORDINARIA DEL AÑO 2020 DE LA COMISIÓN DE INNOVACIÓN DIGITAL** DEL CONCEJO DE LA ALCALDÍA BENITO JUÁREZ. -----  
-----

--SEGUNDO. LECTURA, DISCUSIÓN Y EN SU CASO, APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. **COMO SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA**, LA CONCEJAL PRESIDENTA INFORMA QUE EL ORDEN DEL DÍA FUE DISTRIBUIDO CON ANTERIORIDAD Y SOLICITÓ A LA SECRETARÍA TÉCNICA DAR CUENTA DEL SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA. LA SECRETARÍA TÉCNICA SOMETE A CONSIDERACIÓN DE LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE INNOVACIÓN DIGITAL EL ORDEN DEL DÍA PARA DISPENSAR SU LECTURA Y APROBARLO. LA SECRETARÍA TÉCNICA SOLICITÓ A LOS CONCEJALES, EN TÉRMINOS DEL ARTÍCULO 37 DEL REGLAMENTO INTERNO DEL CONCEJO, REALIZAR UNA VOTACIÓN NOMINAL, IDENTIFICÁNDOSE CON SU NOMBRE Y APELLIDO EN VOZ ALTA CON EL FIN DE EMITIR SU VOTO PARA DISPENSAR LA LECTURA Y APROBAR EL ORDEN DEL DÍA. LA CONCEJAL PRESIDENTA LUZ MARÍA EUGENIA JORDÁN HORTUBE, A FAVOR; EL CONCEJAL MARCO ANTONIO ROMERO SARABIA, A FAVOR; EL CONCEJAL XAVIER FERNANDO REVILLA BARRAGÁN, A FAVOR. LA SECRETARÍA TÉCNICA INFORMÓ QUE EN VOTACIÓN NOMINAL Y POR UNANIMIDAD, SE DISPENSÓ LA LECTURA Y SE APROBÓ EL ORDEN DEL DÍA.-----  
-----



MA. EUGENIA  
**JORDÁN**  
CONCEJAL POR BENITO JUÁREZ

---**TERCERO.** LECTURA, DISCUSIÓN Y EN SU CASO, APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. COMO **TERCER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA**, LA CONCEJAL PRESIDENTA INFORMÓ QUE EL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR FUE REMITIDA PREVIA A LA SESIÓN, POR LO QUE SOLICITÓ A LA SECRETARÍA TÉCNICA VERIFICAR SI SE DISPENSARÍA LA LECTURA Y SE APROBARÍA LA MISMA. LA SECRETARÍA TÉCNICA DE LA COMISIÓN SOMETIÓ A VOTACIÓN NOMINAL LA DISPENSA Y LA APROBACIÓN DEL ACTA. LA CONCEJAL PRESIDENTA LUZ MARÍA EUGENIA JORDAN HORTUBE A FAVOR; EL CONCEJAL MARCO ANTONIO ROMERO SARABIA, A FAVOR; EL CONCEJAL XAVIER FERNANDO REVILLA BARRAGÁN A FAVOR. LA SECRETARÍA TÉCNICA INFORMA QUE EN VOTACIÓN NOMINAL Y POR UNANIMIDAD SE DISPENSÓ LA LECTURA DEL ACTA Y SE APROBÓ LA MISMA.-----

---**CUARTO.** ASUNTOS TURNADOS PARA EL ESTUDIO DE LA COMISIÓN. COMO **CUARTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA**, LA CONCEJAL PRESIDENTA SOLICITÓ A LA SECRETARÍA TÉCNICA DAR CUENTA DE LOS ASUNTOS TURNADOS A LA COMISIÓN PARA SU ESTUDIO

LA SECRETARÍA TÉCNICA DE LA COMISIÓN MANIFESTÓ QUE NO SE HAN TURNADO ASUNTOS PARA EL ESTUDIO DE LA COMISIÓN

---**QUINTO.** AGENDA DE DELIBERACIÓN. COMO **QUINTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA**, LA CONCEJAL PRESIDENTA SOLICITÓ A LA SECRETARÍA TÉCNICA DAR CUENTA DE LOS ASUNTOS INCLUIDOS EN LA AGENDA DE DELIBERACIÓN.

LA SECRETARÍA TÉCNICA INFORMÓ QUE SE ENCONTRABA PRESENTE EL C. RAFAEL EMILIANO AZUCENO RAMÍREZ, DIRECTOR DE FORTALECIMIENTO INSTITUCIONAL DE LA AGENCIA DIGITAL DE INNOVACIÓN PÚBLICA DE LA CIUDAD DE MÉXICO PARA OFRECER UNA PRESENTACIÓN SOBRE EL "PROGRAMA DE DETECCIÓN, PROTECCIÓN Y RESGUARDO DE CASOS COVID-19 Y SUS CONTACTOS" DE LA AGENCIA.-----

-----L  
LA CONCEJAL PRESIDENTA AGRADECIÓ LA PRESENCIA DEL FUNCIONARIO POR ACOMPAÑAR A LA SESIÓN ORDINARIA DE COMISIÓN Y PRESENTAR EL TRABAJO DE LA AGENCIA DURANTE ESTA SITUACIÓN DE EMERGENCIA Y CÓMO SE HA APOYADO A LA CIUDADANÍA EN EL SEGUIMIENTO DE CASOS DE COVID-19. PROCEDIÓ ENTONCES A DAR LA PALABRA AL C. RAFAEL EMILIANO AZUCENO RAMÍREZ.-----

-----  
EL FUNCIONARIO INDICÓ QUE EL PROGRAMA SE PRESENTÓ EL 10 DE JUNIO Y EL DÍA 22 SE CUMPLIERON 10 DÍAS DE HABERLO IMPLEMENTADO. EL MISMO REALIZA UN REPORTE Y RASTREO EN CENTROS DE TRABAJO, MISMOS QUE TIENEN QUE NOTIFICAR A LOCATEL



 **MA. EUGENIA**  
**JORDÁN**  
CONCEJAL POR BENITO JUÁREZ

SALUD, O POR EL SMS DEL 51515 LOS CASOS POSITIVOS. EN CASO DE DETECTAR CASOS POSITIVOS SE HACEN LLAMADAS DE PRIMER CONTACTO Y SE DA UN SISTEMA DE SEGUIMIENTO CLÍNICO Y PRUEBAS. EN PRINCIPIO SOLO SE HACE UN PEQUEÑO CUESTIONARIO PARA PREGUNTAR LAS PERSONAS CON QUIENES HA ESTADO ANTES Y DESPUÉS DE LOS SÍNTOMAS Y ASÍ SE PROCURA CONTACTAR A LAS PERSONAS PARA TRATAR DE ROMPER LAS CADENAS DE CONTACTO, PRINCIPALMENTE EN PERSONAS CON MORBILIDADES, QUIENES SON LAS MÁS AFECTADAS POR EL VIRUS. CUANDO SE CONTACTA A UNA PERSONA QUE ES VULNERABLE SE REMITE INMEDIATAMENTE AL SISTEMA DE HOSPITALES. SE HACEN PRUEBAS EN 117 CENTROS DE SALUD Y HAY 234 PERSONAS ENCARGADAS DE HACERLAS, DE ESTA FORMA HA HABIDO UN INCREMENTO IMPORTANTE DEL NÚMERO DE PRUEBAS. ANTERIORMENTE SE REALIZABAN 657 PRUEBAS POR CADA 100 MIL HABITANTES Y AHORA ALREDEDOR DE MIL 500 PRUEBAS. DESPUÉS DE HACER LA PRUEBA, SI LA PERSONA NO DIO POSITIVO LA PERSONA PUEDE SALIR, Y EN CASO DE QUE SI, SE TIENE QUE ESTAR AISLADO DURANTE 14 DÍAS. EL GOBIERNO BRINDA UN KIT QUE INCLUYE UNA DESPENSA Y VALES, ASÍ COMO UN OXÍMETRO EN AQUELLAS PERSONAS CON COMORBILIDADES PARA MONITOREAR SU OXIGENACIÓN SANGUÍNEA. POSTERIORMENTE, SI FUE POSITIVO SE INICIA EL CICLO DE CONTACTO A LOS CONTACTOS VÍA LOCATEL. SI NO ES POSIBLE LOCALIZARLO TELEFÓNICAMENTE, SE REALIZA CON APOYO DEL PERSONAL DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA O DE LAS JURISDICCIONES SANITARIAS PARA IR A LOS DOMICILIOS DE SUS CONTACTOS Y DE SU TRABAJO. SE HAN VISITADO UN MILLÓN, 23 MIL 867 VISITAS A DOMICILIO, 18 MIL 744 CORRIDAS DEL SISTEMA SMS. SE REALIZA EL MONITOREO POR MEDIO DE 130 MÉDICOS EN LOCATEL, MIL 500 SERVIDORES PÚBLICOS Y SE HAN CONTACTADO A 6 MIL 632 PERSONAS EN LOS QUE SE HAN ENTREGADO 2 MIL 103 KITS, SE HAN REALIZADO 14 MIL 774 PRUEBAS. EL NÚMERO VA EN AUMENTO PORQUE AL INICIO DEL PROGRAMA LA GENTE NO DABA SUS DATOS, ACTUALMENTE YA TENEMOS EL 60% DE RESPUESTA POSITIVA. COMO COMPARACIÓN NUEVA YORK TIENE UNA TASA DE RECHAZO DEL 80% AUNQUE CONTRATARON A 3 MIL PERSONAS, AQUÍ EN LA CDMX NO SE GASTÓ NADA EXTRA. CON APOYO DE LAS ALCALDÍAS Y 5 MIL SERVIDORES PÚBLICOS, SE IMPLEMENTA UNA CAMPAÑA INFORMATIVA CASA POR CASA CON Y DONDE SE ENCUENTRE A UNA PERSONA CON DEDOS MORADOS O DIFICULTADES PARA RESPIRAR SE HACE UNA CANALIZACIÓN A HOSPITALES. AHORA DE MANERA OBLIGATORIA AL LLEGAR A UN HOSPITAL COVID SE TIENE QUE HACER EL TAMIZAJE VÍA SEMS PARA ENTRAR AL PROGRAMA Y RASTREAR A LOS CONTACTOS. DE ESTA FORMA SE HAN CANALIZADO LOS CASOS PARA REALIZAR LAS PRUEBAS. HASTA EL MOMENTO EL SISTEMA SMS REPORTA 18 MIL 744 USUARIOS, 18 MIL 925 USOS, 17 MIL 696 CUESTIONARIOS COMPLETOS, 8 MIL 945 NO SOSPECHOSOS, 2 MIL 747 SOSPECHOSOS LEVES, 6 MIL 004 SOSPECHOSOS GRAVES Y 524 SOSPECHOSOS GRAVES CONFIRMADOS Y ENVIADOS A 911. TAMBIÉN SE HAN REALIZADO 3 MIL 888 LLAMADAS PARA SEGUNDO TAMIZAJE, 154 VIDEOLLAMADAS DE TELEMEDICINA, 2 MIL 103 KITS ENTREGADOS, 635 TRASLADOS A HOSPITALES, 6 MIL 632 SEGUIMIENTOS A CASOS POSITIVOS, MIL 465 SEGUIMIENTO A CASOS CON COMORBILIDAD, 180 CANALIZACIONES TEMPRANAS A HOSPITALES. EL 911 POR SU PARTE HA REALIZADO EL FORTALECIMIENTO DE SU SERVICIO CON 80 MÉDICOS, 16 MIL 996 LLAMADAS DE ATENCIÓN A COVID-19, 8 MIL 028 LLAMADAS DE TELEMEDICINA, 4 MIL 409 DESPACHOS DE AMBULANCIA, Y MIL 025 TRASLADOS DE PACIENTES A HOSPITALES. EL OBJETIVO HA SIDO INCREMENTAR LAS PRUEBAS A 18 MIL 900 SEMANALES, ES DECIR 2 MIL 700 DIARIAS EN LOS 117 CENTROS DE SALUD, LO QUE PONE A LA CDMX EN UN NIVEL APROXIMADO A SEUL Y LAS PRUEBAS SIGUEN EN AUMENTO. EL KIT, COMO SE MENCIONÓ CUENTA CON APOYO ALIMENT



MA. EUGENIA  
**JORDÁN**  
CONCEJAL POR BENITO JUÁREZ

APOYO ECONÓMICO POR MIL PESOS Y UN KIT MÉDICO. EL PROGRAMA DE RASTREO FUNCIONA COM MIL 500 SERVIDORES PÚBLICOS QUE LOCALIZAN A LOS POSIBLES CONTACTOS, GRACIAS A AVAYA Y A HUAWEI QUE HAN DONADO EQUIPOS PARA HACERLO DE FORMA REMOTA, SE AUMENTÓ LA CAPACIDAD PARA REALIZAR PRUEBAS EN MENOR TIEMPO, ANTES SE TARDABA HASTA 15 DÍAS EL RESULTADO Y AHORA TARDA SOLO 3 DÍAS. EL OBJETIVO DE 18 MIL PRUEBAS SEMANALES SE CUMPLIÓ Y HAY LABORATORIOS ESPECÍFICOS PARA LOS RESULTADOS DE ESAS PRUEBAS. LAS BRIGADAS DE SALUD EN TU CASA HACEN RASTREO DE PERSONAS CON COMORBILIDAD Y LOS VISITAN DE MANERA COTIDIANA PUES ESTÁN DESPLEGADAS. ESTE SISTEMA SE HA PROBADO SATISFACTORIAMENTE EN NUEVA ZELANDA, COREA DEL SUR, REINO UNIDO, CALIFORNIA Y OTROS LUGARES. LOCATEL LLAMA A LOS CASOS POSITIVOS Y PREGUNTA POR SUS CONTACTOS Y POSTERIORMENTE SE LES LOCALIZA. ES MUY IMPORTANTE QUE CUANDO UNO RESPONDE LOS DATOS, ESTOS ESTÁN PROTEGIDOS Y LOCATEL ÚNICAMENTE INDICA A LOS CONTACTOS QUE ESTUVIERON EN CONTACTO CON ALGUIEN QUE RESULTÓ POSITIVO, SIN INDICAR QUIÉN. SI ALGÚN CONTACTO ES SOSPECHOSO SE LE TOMA MUESTRA Y EN CASO DE NO TENER SÍNTOMA, LA PRUEBA SE PUEDE REALIZAR A DOMICILIO. SI EL DIAGNÓSTICO ES POSITIVO, SE LE PIDE A LA PERSONA ESTAR EN CUARENTENA 14 DÍAS, SE LE VUELVE A LLAMAR Y SE REPITE EL FLUJO. EL FUNCIONARIO DE LA AGENCIA DESTACÓ QUE EL GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO GARANTIZA QUE TODOS AQUELLOS QUE INGRESEN AL PROGRAMA RESULTANDO SER POSITIVOS DE COVID-19 RECIBIRÁN EL APOYO PARA PERMANECER EN CASA DURANTE EL TIEMPO DE CUARENTENA. DE ESA FORMA, EL FUNCIONARIO FINALIZÓ SU PRESENTACIÓN-----

LA CONCEJAL PRESIDENTA AGRADECIÓ AL FUNCIONARIO LA PRESENTACIÓN Y POR REMARCAR LA IMPORTANCIA DE LAS HERRAMIENTAS DIGITALES Y TECNOLÓGICAS DURANTE ESTA CRISIS QUE SE HA VIVIDO ESTOS MESES POR LO QUE FELICITÓ A LA AGENCIA DE INNOVACIÓN Y A LA DRA. CLAUDIA SHEINBAUM POR EL GRAN TRABAJO EN MATERIA DE DIFUSIÓN DE ESTAS HERRAMIENTAS QUE PERMITEN MANTENER INFORMADA A LA CIUDADANÍA EN CUALQUIERA DE LAS ETAPAS DE LA EMERGENCIA INVOLUCRÁNDOSE. ADEMÁS, NO SOLO SE ESTÁ VISUALIZANDO A LAS PERSONAS QUE ESTÁN FAMILIARIZADAS CON LA TECNOLOGÍA, SINO QUE TAMBIÉN HAY UN TRABAJO TERRITORIAL. LA CONCEJAL PRESIDENTA INFORMÓ TAMBIÉN A LA CIUDADANÍA QUE PARA LAS PERSONAS QUE NO TIENEN INTERNET A LA MANO, PERSONAL DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA ESTÁ PASANDO CASA POR CASA ENTREGANDO FOLLETOS INFORMATIVOS SOBRE LA ENFERMEDAD POR LO QUE ES MUY INTERESANTE EL TRABAJO Y EL ESFUERZO QUE SE HA REALIZADO EN COORDINACIÓN CON TODAS LAS ÁREAS QUE COMPETEN PUES LA SECRETARÍA DE SALUD Y LA AGENCIA JUEGAN UN PAPEL MUY IMPORTANTE, COORDINADO POR L AJEFA DE GOBIERNO DE LA CIUDAD, ADEMÁS CON LA COORDINACIÓN Y TRABAJO EN CONJUNTO CON LAS ALCALDÍAS. POR OTRO LADO, LA CONCEJAL PRESIDENTA HIZO UN LLAMADO A LAS Y LOS VECINOS PARA NO PERDER DE VISTA QUE TODAVÍA HAY UN PERIODO DE RIESGO EN EL CUAL NO SE PUEDE SALIR Y PEDIR A LAS PERSONA QUE AÚN SE PUEDEN QUEDAR EN LAS CASAS A HACERLO PARA ROMPER LAS CADENAS DE CONTAGIO PUES ES RESPONSABILIDAD DE LA CIUDADANÍA NO SOLO DEL GOBIERNO Y TODOS TIENEN QUE SALIR ADELANTE CON EL ESFUERZO DE TODOS. FINALMENTE LA CONCEJAL PRESIDFENTA PREGUNTÓ A LOS CONCEJALES INTEGRANTES SI QUERÍAN TOMAR LA PALABRA PARA ALGÚN



MA. EUGENIA  
**JORDÁN**  
CONCEJAL POR BENITO JUÁREZ

COMENTARIO-----  
-----

EL CONCEJAL FERNANDO REVILLA TOMÓ LA PALABRA PARA FELICITAR Y AGRADECER AL CONFERENCISTA POR LA INFORMACIÓN TRANSMITIDA. TAMBIÉN CUESTIONÓ SOBRE LOS DATOS QUE SE TIENEN ACERCA DE LLAMADAS FALSAS QUE HAY A LOCATEL, PARA EXPRESARLE A LA CIUDADANÍA LA NECESIDAD DE SERIEDAD EN ESTAS LLAMADAS QUE EN OCASIONES SON MUCHAS, POR LO QUE SOLICITÓ INFORMACIÓN SOBRE EL PORCENTAJE DE ESTAS.-----  
-----

EL FUNCIONARIO DE LA AGENCIA DE INNOVACIÓN MANIFESTÓ QUE ESO ES UN TEMA DE SEGURIDAD CIUDADANA YA QUE LAS LLAMADAS FALSAS SE DAN EN EL 911 EN DONDE LA MAYORÍA SON ASÍ, SIN EMBARGO, EN LOCATEL ESTO NO SUCEDE DADO QUE LA CIUDADANÍA COOPERA Y HA RESPONDIDO MUY BIEN A ESTOS TELÉFONOS.-----  
-----

EL CONCEJAL REVILLA TAMBIÉN PREGUNTÓ QUE TANTA COORDINACIÓN HA TENIDO LA AGENCIA CON LA ALCALDÍA Y EN QUÉ PODÍA MEJORARSE, O QUÉ SE PODÍA ABONAR. EL FUNCIONARIO DE LA ADIP INDICÓ QUE LA COORDINACIÓN CON LAS ALCALDÍAS SE DA MUCHAS VECES EN EL TRABAJO CASA POR CASA Y SE HA TENIDO GRAN COORDINACIÓN EN ELLO. SOBRE QUÉ AGREGARÍA INDICÓ QUE HASTA EL MOMENTO SE HA RESUELTO DE MANERA CORRECTA TODO.EL CONCEJAL REVILLA AGRADECIÓ LA INFORMACIÓN.-----  
-----

-----POR SU PARTE, EL CONCEJAL MARCO ROMERO AGRADECIÓ A LA AGENCIA PUES SE HAN TENIDO A DIVERSOS FUNCIONARIO DE LA MISMA DURANTE LAS REUNIONES DE LA COMISIÓN DE INNOVACIÓN DIGITAL Y HAN TRAÍDO IMPORTANTE INFORMACIÓN PARA HACERLA LLEGAR A LOSVECINOS. INDICÓ QUE SE SUMA A LA FELICITACIÓN A LA AGENCIA DIGITAL POR LOS SISTEMAS DE MENSAJES Y DE TEXTO PARA DETECTAR CASOS COVID QUE HAN FUNCIONADO MUY BIEN, Y GRACIAS A ESTA TRANSICIÓN QUE DARÁ EN EL SEMÁFORO A VER HASTA CUÁNDO SE LLEGA AL VERDE, LA AGENCIA TIENE UN PAPEL IMPORTANTE PARA INFORMAR POR MEDIO DE LA TECNOLOGÍA DE ESTOS SERVICIOS. NUEVAMENTE FELICITÓ A LA AGENCIA E INDICÓ QUE ESTÁ SEGURO QUE LOS CONCEJALES QUERRÁN AYUDAR EN CUALQUIER COSA AL GOBIOERNO DE LA CIUDAD EN LOS TEMAS DE LA ALCALDÍA.-----  
-----

LA CONCEJAL PRESIDENTA AGRADECIÓ A LOS CONCEJALES Y NUEVAMENTE EL ESFUERZO DE LA AGENCIA, E INDICÓ QUE LOS CONCEJALES SON UN ESLABÓN PARA LOS VECINOS Y PARA LO QUE SE NECESITE SE PUEDE APOYAR. RAFAEL EMILIANO AZUCENO RAMÍREZ, DIRECTOR DE FORTALECIMIENTO INSTITUCIONAL DE LA ADIP, DIJO QUE SE APOYARÍA MUCHO CON LA DIFUSIÓN CON VECINOS DEL TEMA DE LOCATEL PARA QUE SI LES MARCAN EN CASO DE HABER TENIDO CONTACTGTO CON ALGUNA PERSONA CON LA ENFERMEDAD, SE DEN LOS DATOS Y SE TENGA LA CONFIANZA PUES LOS DATOS PERSONALES ESTÁN PROTEGIDOS POR LA LEY Y ES MUY NECESARIO SABER LOS DATOS DE LAS PERSONAS PARA PODER HACER EL SEGUIMIENTO







 **MA. EUGENIA JORDÁN**  
CONCEJAL POR BENITO JUÁREZ

BIEN DE TODOS Y PARA PODER RECIBIR LA AYUDA  
NECESARIA.

LA CONCEJAL PRESIDENTA PROPONE QUE LOS INTEGRANTES DEN MENSAJES PARA LA GENTE POR MEDIO DE REDES SOCIALES PARA PODER DIFUNDIR LA INFORMACIÓN Y DIJO COMPROMETERSE CON ELLO.

EL CONCEJAL REVILLA, INDICÓ QUE CONFORME A SU PREGUNTA PASADA SOBRE CÓMO PUEDE AYUDAR LA ALCALDÍA IBA ENCAMINADA A LA COOPERACIÓN CON EL GOBIERNO DE LA CIUDAD. TAL VEZ EN EL SENTIDO DE UNA PESTAÑA DESDE LA PÁGINA DE LA ALCALDÍA A DONDE PUEDA VINCULARSE CON LA AGENCIA Y ASÍ FORTALECER EL APOYO.

LA CONCEJAL PRESIDENTA MANIFESTÓ QUE SE PODRÍA HACER DESDE LA COMISIÓN Y DESARROLLAR UN BANNER O ALGO DIGITAL PARA PONERLO EN ALGUNA PESTAÑA DE LA PÁGINA DE LA ALCALDÍA PARA DARLE LA INFORMACIÓN.

EL CONCEJAL REVILLA INDICÓ QUE LA INFORMACIÓN COMO LA MOSTRARON DURANTE LA SESIÓN ES MUY CLARA, TENIENDO LA INFORMACIÓN DESGLOSADA Y PRECISA SOBRE EL TRABAJO DEL GOBIERNO DE LA CIUDAD.

EL C. RAFAEL EMILIANO AZUCENO RAMÍREZ INDICÓ QUE TODA LA INFORMACIÓN PRESENTADA EL DÍA DE HOY ES PÚBLICA Y ESTA EN COVID19.CDMX.GOB.MX DONDE TAMBIÉN PUEDE CONSULTARSE EL SEMÁFORO EPIDEMIOLÓGICO Y LOS LINEAMIENTOS PARA LA REAPERTURA, INFORMACIÓN QUE ES PÚBLICA. EN CASO DE QUE HUBIERA ALGUNA NECESIDAD DE MATERIAL SE PUEDE SOLICITAR.

LA CONCEJAL PRESIDENTA PIDIÓ A LOS INTEGRANTES QUE COMO COMISIÓN SE PUEDA ELABORAR UNA PROPUESTA PARA COMPAGINARLA Y REALIZAR UNA MESA DE TRABAJO PARA HACER ESTA DIFUSIÓN. LOS CONCEJALES REVILLA Y ROMERO INDICARON NO TENER PROBLEMA CON LAS FECHAS, SE PROPUSO EL MARTES 30 DE JUNIO, SIN EMBARGO, EL CONCEJAL REVILLA INDICÓ QUE ESE DÍA ES PROBABLE QUE SE REALICE LA SESIÓN DE CONCEJO POR LO QUE DESPUÉS DEL MIÉRCOLES PODRÍA SER EL DÍA QUE SEA. INDICÓ QUE DESEABA REFORZAR EL MENSAJE DE SOLIDARIDAD Y EMPATÍA CON TODOS LOS VECINOS DE BENITO JUÁREZ, NO BAJAR LA GUARDIA Y APOYARNOS CON TODAS LAS AUTORIDADES LOCALES Y DE LA CIUDAD DE MÉXICO PARA PODER PRONTO PASAR LO PEOR.



LA CONCEJAL PRESIDENTA AGRADECIÓ EL APOYO DEL C. RAFAEL EMILIANO AZUCENO RAMÍREZ, DIRECTOR DE FORTALECIMIENTO INSTITUCIONAL DE LA AGENCIA DIGITAL DE INNOVACIÓN PÚBLICA CON LA PRESENTACIÓN Y ENTREGÓ VÍA DIGITAL UNA CONSTANCIA DE PARTICIPACIÓN, MISMA QUE INDICÓ SERÍA ENTREGADA CUANDO CONCLUYA LA EMERGENCIA SANITARIA.

--SEXTO. ASUNTOS GENERALES. PARA CONTINUAR CN EL ORDEN DEL DÍA, COMO SEXTO PUNTO LA CONCEJAL PRESIDENTA DE LA COMISIÓN SOLICITÓ A LA SECRETARÍA TÉCNICA DAR CUENTA DE LOS ASUNTOS GENERALES QUE HAYAN SIDO ENVIADOS POR PARTE DE LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN.

LA SECRETARÍA TÉCNICA MANIFESTÓ QUE NO SE REGISTRARON ASUNTOS GENERALES ENVIADOS POR LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN.

LA CONCEJAL PRESIDENTA PREGUNTA A LOS INTEGRANTES PRESENTES SI DESEAN EN ESTE MOMENTO INTEGRAR ALGUNO

NINGUNO DE LOS CONCEJALES INTEGRANTES MANIFESTÓ QUERER INTEGRAR UN ASUNTO.

AGOTADOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA, LA CONCEJAL PRESIDENTA AGRADECIÓ A LOS PRESENTES Y ORDENÓ SE LEVANTARA LA SESIÓN A LAS 15:44 HORAS DEL JUEVES 25 DE JUNIO DE 2020, DECLARÁNDO FORMALMENTE CLAUSURADA LA **SEXTA SESIÓN DE LA COMISIÓN DE INNOVACIÓN DIGITAL DEL AÑO 2020 DEL CONCEJO DE LA ALCALDÍA BENITO JUÁREZ**, INFORMANDO QUE SE DARÁ CITA POR LOS MEDIOS CORRESPONDIENTES A LA PRÓXIMA SESIÓN DE CONFORMIDAD CON EL ARTÍCULO 46 DEL REGLAMENTO INTERIOR DEL CONCEJO DE LA ALCALDÍA BENITO JUÁREZ. FIRMANDO DE CONFORMIDAD LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON, Y AGREGÁNDOLE UN EJEMPLAR CON SUS FIRMAS AUTÓGRAFAS EN EL LIBRO DE ACTAS CORRESPONDIENTE PARA TAL EFECTO CON EL NÚMERO DE ACTA CABJ.CID-A006/2020.



 MA. EUGENIA  
**JORDÁN**  
CONCEJAL POR BENITO JUÁREZ

LAS Y LOS CONCEJALES	FIRMA
LUZ MARÍA EUGENIA JORDÁN HORTUBE	
MARCO ANTONIO ROMERO SARABIA	
XAVIER FERNANDO REVILLA BARRAGÁN	